

Prevencióny buena gobernanza construyen Confianza

Contraloría rinde homenaje al ex Subcontralor de Probidad, Encargado de Despacho, Joaquín Flores España



La familia de la Contraloría General de Cuentas, rindió un homenaje de cuerpo presente, al ex Subcontralor de Probidad, Encargado del Despacho, licenciado Joaquín Flores España, por su labor al frente de la institución.

Las contribuciones dentro de la Institución fueron palpables con la creación de la Rondalla de la Contraloría y la Marimba, que posteriormente obtuvo el nombre de Marimba de Concierto.

El licenciado Flores España tenían un gran sentido de humanismo, durante su gestión se aprobaron beneficios para los trabajadores, que quedaron plasmados en el Pacto Colectivo de Condiciones de Trabajo.



En el evento participaron los familiares y amigos del exfuncionario y las autoridades de la Contraloría General de Cuentas, encabezada por el Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes; Subcontralores y demás autoridades de la Institución y colaboradores.